



Síntesis de medios

21 de abril de 2023

Primeras Planas

Cae jefe panista de BJ por transa inmobiliaria
Mara Salvatrucha busca cobijo de La Unión Tepito
GN estará 8 meses más bajo control de Sedena
Texas pide habilitar a cazadores de migrantes contra el fentanilo
Apresan al panista Von Roehrich, jefe del cártel inmobiliario
Del Moral recuerda a Delfina diezmo en Texcoco; ésta revira: "vas 20 puntos abajo"
Tayikistán compra el avión presidencial
¡Ejecutado!
Es una final; los echaremos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ejecución en plaza comercial de Polanco

Julio César Soto Meza, presunto integrante del cártel de los Arellano Félix, fue asesinado en Plaza Carso, en Miguel Hidalgo. La SSC identificó que frecuentemente viajaba a EU, Panamá y Colombia, además de que contaba con una orden de aprehensión por tráfico de drogas. En entrevista, el jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, detalló que el fallecido no era un objetivo penal de las autoridades capitalinas y que aún se indaga por qué se encontraba en la capital. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) sin mención: [Basta](#) / [Diario de México](#) / Columna Binoculares [El Gráfico](#)

Habitantes de VC se sienten más seguros

De acuerdo a los resultados de la ENSU del INEGI, la inseguridad de dicha alcaldía ha bajado hasta en un 3.3% en el primer trimestre de este 2023. Lo anterior, gracias a programas, encuentros y estrategias implementadas por la alcaldesa Evelin Parra, el titular de SSC, **Omar García Harfuch** y la Fiscal Ernestina Godoy. [La Prensa](#)

Es necesario continuar con actividades de prevención para fortalecer cultura de protección civil: magistrado Guerra Álvarez

Alrededor de 17 mil personas fueron evacuadas de los 37 inmuebles del PJ de la CDMX, encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, como parte del primer simulacro nacional, en el que además se tuvo una coordinación con el Heroico Cuerpo de Bomberos, personal de la SGRPC, **ERUM** y Cruz Roja. [Diario Imagen](#)

Aseguran a 4 hombres con droga y un arma en cateo

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en coordinación con la FGJ, cumplieron una orden de cateo en una propiedad en calle Jilotzingo, colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán, en donde aseguraron a cuatro sujetos en posesión de diversas dosis de droga y un arma de fuego. [La Prensa](#)

Se les cayó el teatrillo

Dos sujetos fueron detenidos acusados de extorsionar a una mujer para permitirle colocar un puesto afuera de su casa en calle Reno, de la colonia Olivos, alcaldía Tláhuac. Ambos portaban credenciales apócrifas con las que se identificaban como trabajadores de la alcaldía. [El Gráfico](#)

Acribillan a joven en Iztapalapa

Un sujeto armado ejecuto a un joven cuando caminaba sobre calle Comonfort, de la colonia Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes confirmaron el deceso, tras el ataque el agresor logró escapar. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

21 de abril de 2023

Ultiman a balazos a un hombre ante a su familia

Un hombre fue asesinado a balazos por dos sujetos, frente a su esposa e hija, cuando se encontraba sobre la calle Miguel Hidalgo al cruce con Mártires de Jalapa, en la colonia Coltongo, alcaldía Azcapotzalco. Se presume que se trató de un ajuste de cuentas. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Balea a vecino en GAM y en azotea dispara a policías

Un sujeto armado que previamente había baleado a un vecino, subió a la azotea de una vivienda y desde ahí disparó contra unos elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes atendieron el llamado de emergencia, en hechos ocurridos en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, sin embargo, un oficial de la policía capitalina logró llegar a este sujeto y detenerlo. [Diario de México](#)

Dale seguimiento a cierres viales y sus alternativas en Twitter. Sigue la cuenta [@OVIALCDMX](#). [Reforma](#)

Piden frenar propagación de chelerías

El Congreso de la CDMX exhortó a los titulares de las 16 alcaldías a implementar acciones, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Invea y la Secretaría de Gobierno, para suprimir la venta de bebidas alcohólicas en espacios públicos. De acuerdo con el diputado, José Martín Padilla, hay preocupación de vecinos ya que en ocasiones suelen ocurrir riñas o acoso a transeúntes. [La Prensa](#) / [MásPorMás](#)

Marchan en el marco del Día Internacional de la Marihuana en la CDMX

Consumidores marcharon por avenidas principales de la Ciudad, en el marco del Día Internacional de la Marihuana, para exigir que sea legalizada. El lugar de reunión fue en el Monumento a Cuitláhuac, en Paseo de la Reforma. Los asistentes fueron escoltados por elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, quienes previamente realizaron el cierre de algunas avenidas. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Récord](#)

Abogan por más zonas 420

En el marco del Día Internacional de la Marihuana, el diputado de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres, aseguró que el gobierno capitalino debe mantener las zonas libres para fumar marihuana, luego de que autoridades de seguridad retiraron el plantón frente al Senado de la República. El movimiento Comuna 4:20 ha realizado manifestaciones para exigir el regreso del plantón en la Plaza Luis Pasteur, la cual está resguardada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)

Mara Salvatrucha busca cobijo de La Unión Tepito

De acuerdo con información de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, líderes de la Mara Salvatrucha, provenientes de El Salvador se aliaron con La Unión y con otras organizaciones independientes en el EDOMEX para continuar con sus actividades delictivas, principalmente en la venta de droga y armas de fuego, mientras permanecen ocultos en territorio mexicano para evitar ser detenidos y deportados. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Abre la Casa del Migrante en la colonia Juárez

Con una inversión de 2.5 millones de pesos, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, inauguró la Casa del Migrante Cuauhtémoc, en la calle Roma número 40, colonia Juárez, la cual tendrá capacidad de albergar a unas 250 personas que esperan obtener su estatus migratorio en el país, el inmueble estará resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** contratados por la alcaldía. [El Universal](#)

Baja percepción de inseguridad en ÁO

Gracias a los resultados de la estrategia Blindar ÁO, en lo que va de la actual administración en Álvaro Obregón se ha logrado reducir la percepción de inseguridad en casi 22 puntos si se comparan el último trimestre del 2021 y el primero del 2023, informó la alcaldesa Lía Limón. De acuerdo con la ENSU del Inegi, dicho indicador bajó del 74.6% al 52.3%, por lo cual se mantiene casi diez puntos porcentuales por debajo de la media nacional, que se ubica en 62.1%. [La Razón](#) / [24 Horas](#)



Síntesis de medios

21 de abril de 2023

Columna Comunidades: Iztapalapa y BJ: estereotipos / Salvador Guerrero Chiprés

Un hombre fue asesinado en un Starbucks de Plaza Carso; el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó que contaba con una orden de aprehensión en Oklahoma por tráfico de drogas y flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y California. [Milenio](#)

Columna La conversación en las redes sociales

Omar García Harfuch @OHarfuch Informó que la persona de 42 años que perdió la vida en una plaza en @AlcaldiaMHmMmx, contaba con una orden de aprehensión en Oklahoma por tráfico de drogas; cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California. [Reporte Índigo](#)

Policiaco

Joven se arroja de un séptimo piso

Un joven escapó por la puerta falsa al arrojarlo de un séptimo piso, en un edificio en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. Peritos de la Fiscalía, quienes recabaron algunas evidencias, entre ellas un recado póstumo que dejó el hoy occiso. [Basta](#)

¡Se les chispoteó! Matan a su amigo

Un joven fue asesinado de un disparo en calles de la colonia San Lucas, alcaldía Iztapalapa. Según testigos, arribaron un grupo de amigos a bordo de un vehículo, cuando repentinamente se escuchó un disparo y uno de ellos cayó herido de muerte. Policías del sector Granjas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tomaron conocimiento, sin embargo, el responsable y los testigos se dieron a la fuga. [Basta](#)

Ejecutan a hombre de seis tiros

Un hombre fue asesinado de varios disparos en calle Cerrada San Miguel, de la colonia Malacates, alcaldía Gustavo A. Madero. Testigos señalan que, tras el ataque realizado frente a una tienda de conveniencia, el responsable escapó corriendo. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Cae jefe panista de BJ por transa inmobiliaria

Agentes de la PDI se trasladaron a Reynosa, Tamaulipas, a fin de aprehender al ex alcalde de Benito Juárez, Christian "N". Los primeros reportes indicaron que fue deportado al intentar ingresar a EU. En diciembre la FGJ giró orden de aprehensión en contra del detenido por uso ilegal de atribuciones durante su administración. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Herald de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#) / [El Financiero](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Más por Más](#)

Exigen a Fiscalía justicia para Perla

Familiares y amigos de Perla Cristal, quien desapareció el 9 de abril y el 19 fue hallada muerta en Guanajuato, llevaron el féretro hasta el búnker de la FGJ de la Ciudad de México a manera de "protesta para exigir que se esclarezca el asesinato: de la joven y se atrape a los homicidas. Las autoridades indicaron que colaborarán con las de Guanajuato en las investigaciones. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

LA INSEGURIDAD HA BAJADO UN 3.3%

Habitantes de VC se sienten más seguros



Gracias a programas, encuentros y estrategias implementadas por la alcaldesa /FOTOS: ALCALDÍA VC